l intendente de Alvear, Miguel Salvarredy fue entrevistado por el programa La Otra Campana, que se emite por LT 7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, de Curuzú Cuatiá.

En conversación con el periodista Gustavo Adolfo Ojeda, el Jefe comunal dio precisiones sobre importantes proyectos para la microrregión.

A continuación, lo más sobresaliente de la conversación.

Como localidad, ¿cómo tomaron las conversaciones para la construcción del puente Itaquí-La Cruz?

-El tema de Itaquí-Alvear habla sobre más de 40 años de trabajo entre las dos ciudades con los gobiernos, deseando en algún momento que se construya el puente. Pero, bueno, también ahora vimos que los amigos de La Cruz también quieren construir el puente Itaquí-La Cruz. Ellos fueron y declararon en los concejos deliberantes, tanto de La Cruz como de Itaquí, e hicieron reuniones. Después, la Cámara de Diputados de la Provincia los apoyó con la imagen de interés también. Y nosotros hicimos una continuidad de lo que es el provecto del puente Îtaquí-Alvear. Entonces, pedimos a la Cámara de Senadores que nos declare también de interés esta iniciativa de itaquenses y alvearenses. Así que la semana pasada fue aprobada en el Senado de la Provincia la Declaración de Interés, que fue presentada por el Concejo Deliberante, que aprobó a canal leal, y una resolución también dictada por el Municipio. Nos hicieron declarar de interés, así que ya agradecemos a nuestros senadores que nos dieron esta declaración a favor del puente Itaquí-Alvear.

Ustedes tuvieron la oportunidad de reunirse ahí en la zona con la gente de La Cruz, con la gente de Brasil, ¿Qué tan cerca estamos de que, de verdad haya un entendimiento entre Argentina y Brasil? Porque esto trasciende las legislaturas provinciales y los gobiernos comunales.

-Sin ninguna duda, es lo que yo siempre digo, y no me canso de repetir, es que primero tiene que ser una decisión política entre dos países, de construir un puente, ya sea Alvear-Itaquí, y ahora con esta iniciativa de los amigos ENTREVISTA A MIGUEL SALVARREDY

"El puente Itaquí-Alvear debe ser decisión política de dos países"

El Jefe comunal aseguró que la concreción del proyecto trasciende a los gobiernos municipales. "Soy realista. Si no se puede arreglar una ruta o la cabecera de ingreso al puente existente en Paso de los Libres-Uruguayana es medio imposible que en Nación piensen en un nuevo puente", opinó.

de La Cruz. Pero nosotros, en el caso de Alvear, que se hizo en otro mandato de intendente, como fue el de Mario López y el de "Beto" Simón, donde ellos también trabajaron, y hay proyectos de empresas, inclusive con los costos de lo que podía salir el puente Itaquí-Alvear, hay estudios de factibilidad, en este último se adelantó mucho tiempo, pero no se dio de realizar un puente. No queremos que la gente crea que nosotros no tenemos más interés en el puente.

Llegó hasta un punto y después no depende de ustedes.

-Depende primero de los de los presidentes de ambas naciones, junto con los gobernadores, y lo que nosotros vamos a hacer, los intendentes es acompañar, porque las decisiones las toman ellos, el dinero lo ponen ellos o alguna empresa privada. Pero acuérdense que nosotros tenemos los puentes: Santo Tomé-Sao Borja, Paso de los Libres-Uruguayana, acá nosotros estamos en el medio de los 100 kilómetros para cada lado.

Pero siempre quedó ahí pendiente la unión con Itaquí.

-Exacto, en una parte de este puente. Fíjese, en este momento salvo que tengamos un inversor privado que quiera destinar el dinero para construir un puente, porque si hablamos de gobierno sabemos que, fíjese, Libres-Uruguayana, el puente está totalmente destruido.

Aparte es un puente que quedó chico, le falta la otra calzada, hay que hacerle mantenimiento.

-El acceso al puente es desastroso, entonces no podemos arreglar eso, no podemos arreglar una ruta como es la 14. En eso, tengo los pies sobre la tierra.



CLARIDAD CONCEP-TUAL. El Intendente fundamentó.

Claro, es muy realista.

-Y cómo pensar en un puente ahora, donde sabemos que no podemos arreglar lo básico, lo que ya está, y que realmente es necesario arreglar un puente. Es decir, el puente de Itaquí es el más corto, 700 metros u 800 metros, y podemos arreglar ese puente. Lo que se habla de La Cruz es otro nivel, porque aparte del puente tienen que hacer un terraplén, por el tema de la crecida y otras cosas más. Pero bueno, lo que nosotros quisimos, y el Concejo Deliberante de Alvear también lo aprobó y mandamos al Senado, es que sepan que nosotros también seguimos con el mismo interés. Pero sabemos que por ahí no es el momento. Si nosotros no podemos, como Gobierno nacional no podemos arreglar una ruta 14 en la que todos los días tenemos accidentes, muertes, no podemos arreglar un acceso y un puente internacional como es el Paso de los Libres-Uruguayana.

¿Usted dice que este no es el momento?

-Yo creo que no. Si usted viaja por la ruta 14, se ve que están pintando las franjas de la ruta, pero los baches siguen iguales. Y usted sabe los accidentes terribles que tuvimos en esta zona.

Claro.

-En donde familias ente-

ras murieron. Entonces si

por ahí no hay plata para eso,

menos para un puente.

Pero bueno, no hay que dejar de demostrar, como usted decía, el interés y agradecer también el acompañamiento, ¿no?

-Por supuesto, es lo que yo le digo. Primero, no dejar que crean por ahí que nosotros no estamos interesados en un puente. Y segundo, es lo que yo le decía en determinación, es agradecerle al Senado provincial el gesto. Porque esos gestos también valen, ¿me entiende? Que nosotros lo pedimos y ellos nos declararon EN GOYA

El MID homenajeó a los niños

La militancia del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) en la localidad de Goya sigue demostrando su continua interacción con la comunidad. El trabajo de visitas a diferentes barrios de la ciudad, se hizo con motivo del Mes de la Niñez. El desarrollismo de la localidad pudo hacerse presente en diversos barrios por una militancia activa que no cesa en su objetivo de ser protagonista en la vida partidaria de la región y de la provincia. "El decir 'presente' en todo momento, tiene como finalidad acercar un vínculo permanente con el ciudadano y no solamente en tiempos electorales. Por supuesto que todas nuestras acciones es proponer todo el tiempo un modelo desarrollista que tenga como resultado un futuro mejor en lo individual y en lo social de toda la comunidad. Somos un partido de propuestas", se manifestó desde el comité departamental a cargo de Rubén Darío Brayer. La fiesta contó con la participación de los payasos "Pitu", "Arañita" y la figura especial de "Arturito".

interés. Es decir, es una forma de mantener viva la ilusión de algún día poder tener un puente acá entre Alvear e Itaquí.

